

日本共産党 北区議会議員

http://kyoukita.jp/nonoyama/ mail@ken-nonoyama.com

No.474

2018.5.9

日本共産党北区議員団 〒114-8508 王子本町1-15-22 ご相談は 090-2156-3510

志茂1丁目 旧赤羽中 跡地

利活用計画が具体化

総合病院、介護老人保健施設、保育所を誘致

事業者からの主な提案内容

- ●災害発生時における避難場 所、垂直避難施設
- ●定員100名程度の認可保育 所、病院と連携した新しい保 育体制•病児保育
- ●総合病院と介護老人保健施 設の一体運営
- ●敷地内に500㎡の道路事業 代替地 (今後都と協議)
- ●建物には交流スペースを設 け、北区や地域と連携・交流

行う。

敷地

内に道路事

業用 平方

ます。

覚書を締結するとして

整った段階で、

速やか

0



北区は4月17日のプレスリ リースで、旧赤羽中跡地利活用 についての公募型プロポーザル の結果を公表しました。跡地に、 総合病院、老健施設、保育所な どを整備する提案内容となって います。(のの山けん)

程度 難が可 と連携した新しい保育体 消として、 おける避難場所、 用として、 ちづくりのための有効活 の認可 保育所待機児童 安全で災害に強い 能な構造にする。 保育所、 定員 災害発生時に 100名 垂直 0 解 ま

制

病児保育を行

ス

デミー株式会社です。 団博栄会と、 院を運営する医療法 なったのは、 企業となるライクア 約交渉順 事業者の主な提案は、 回 ロのプロ 位 グルー 赤羽 ポ 第 中 1 ザ 央病 人社 位 ル 力 で

細 代替地 について今後東京都 1 トル 程度設ける を約50

院と介護老人保健 合複合施設として総合病 能 地 保 域医 として、 宅医療との一体運営を 防医療の推進、 地域住民密着型の総 介護と医療機 O療機関 北区医師会や との 救急機 能 連 施 0 携 設、 確

体工 2021年の開設を目指 が 約 同 事を行った後、 とな 施 跡 設の建 地 は 50 設に 北 年 区 の 入 貸 解 付

で設 連携・交流を促進する。 の協議を行 というもので、 建 け、 物には交流 事業者と詳 北区や地域 北 協 細 区 議

憲法9条守りぬこう

No War Kitaku Action



6日は赤羽駅西口で No War Kitaku Action。そねはじめ都議と党区議団は、 安倍内閣による9条改憲をストップさせ、 憲法を守ろうと訴えました。(のの山けん)

いま注目 の韓国

民主主義の原点は

南北会談で注目される韓国。大ヒッ トの映画や話題の書籍から、民主主義 の原点を探ってみました。(のの山けん)



5.18光州事件の真実に迫る意欲作

る1982年。

その頃、

私が大学に入学したの 学園紛争の余波が残

民社会を覆っていた。

菌の

軍事政権下で起き

の自

日由な時

期

に登場する主人公の学

部独裁の後に訪れた

市 マ

民であった。

「沸点_

領による長

玉

で、

は

学生やサラリ

主婦など一般

18光州事件であり、 それが1980年の5・ のことをよく耳にした。 の映画で描かれている舞 た弾圧と、 台である。 男手ひとつで育てる一 学生らの抵抗 今回

るような暴力が大学と市 現実に直面することにな ソウルのタクシー運転手 稼ぐことしか眼中にない **人娘のために、生活費を** 人記者を乗せたことか そこでは想像を絶す 光州での知られざる ひと儲けしようと外 せ

側 える家族や市民たち。 支配に頭を垂れず立 援者は何と、弾圧 してゆく様は圧巻。 い」と学生の抵抗 ほど住みやすい国は その姿にふれ、「韓 向 んでいた主人公が変化 の中にもいた。 かう学生とそれを支 求める記者、不当な 命を賭して真実を追 する を蔑

中で、 た演技が観る者を絶望 なる弾圧の描写が続 演。 者はないだろう。 をやらせたら右に出 から救う。こういう役 るソン・ガンホの 時に目を覆いたく 弁護人」を彷 ユーモアに満

義の力強さを見た。 いう重みが説得力を持 叫びに、 るとはいえ、 脚色が加えられえて 不正を許さぬ 韓国民主 実話 民衆

> 民衆が主人公の韓国民 主化運動

> > その7年後の

軍部独:

引き継がれており、

ろうそくデモ」に

[の韓

闰

すものである。

国民主主義の根幹をな



す力となっている。

朴正煕大統領にパクチョンと朝鮮戦争後の韓 ウル たのが は、 が起きた。この間 1987年に、 げる転機となったのが光 かなかった民衆が声をあ られる下で、 もマスコミも軍部に牛耳 を打倒する6月民主抗争 に引き戻される。 によって、再び軍部独 民主化運動を劇画で描 軍部独裁を倒すといっ - 全斗煥のクーデタールの春」と呼ばれる)

沈黙するほ

この

伝

統 は、

前大統領を追いつめ

国会

りの 人は、

民衆としての立

それぞれがひと

彼をとりまく家族や友

クォン・ヨンホと、

で6月民主抗争に参加

てゆくこととなる。

ここからの脱却をも促 れたのが徹底した反共 的に違う点であろう。 座っている日本と決定 を失っている安倍内閣 変えた経験を持つこと 義。民主化の前進は、 民衆弾圧のテコとさ 自らの力で政 未だ政権の座に居 およそ存立の基盤 権

その中心となった

「沸点」である。